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Skype-Konferenz Skype-Konferenz Zoom-Meeting Mittwoch Zoom-Meeting      

 

AStA 
Sitzungsprotokoll 

08.05.2020 
als Zoom-Meeting 

Anwesenheitsliste: 

 
Philipp Marc Yannick Alexander Jonas Melissa Enya Artur Maria Luisa 

anwesend X X X  X  X X X X 
entschuldigt    X  X     

unbekannt           
Gast: Elena Scherweit (Mediengestalterin) 
 
 

TOPs: 
 
1) Wer macht was?! 
2) Neues in der Zoom-Sitzung 
3) Update aus den AKs 
4) Update aus dem SGM 
5) AStA-Newsletter 
6) Festival contre le racisme 2020 
7) Umfrage Studierende 
8) Positionierung zum Unterstützungspaket 
9) Google Kalender 
10) 50 Jahre FH Münster 
11) Sonstiges 
 
 
 
Moderation: Philipp 
Beginn: 11:05 Uhr / Ende: 13:15 Uhr  
 
 
 
1: 
Philipp: (Bericht via Zoom-Chat) Mails, StuPa, Vernetzung mit Uni-AStA wegen 
Semesterticket etc. 
 
Marc: (Bericht via Zoom-Chat) e-mails, leitfaden, fsr-kram, Stupa 
 
Yannick: (Bericht via Zoom-Chat) Kontakt stud. Senator*innen wg Onlinewahlen 
 
Alexander: heute verhindert – ohne Bericht  
 
Jonas: (Bericht via Zoom-Chat) kümmere mich weiterhin um die Recherche und das 
Texten der Psycho Hygiene Sachen, bisschen nerviger alleine ohne Petrick, hatte Kontakt 
zu Freifunk Münster (Idee hatten wir vor Monaten) 
 
Melissa: heute verhindert – ohne Bericht 
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Enya: (Bericht via Zoom-Chat) Emails, Recherche Online-Veranstaltungen (👫Artur) 

Artur: (Bericht via Zoom-Chat) Recherche mit Enya für online Veranstalltungen 
„brainstormingveranstalltungen2020“ 

Maria: (Bericht via Zoom-Chat) Orga Boardgame night, Students consultations, emails, 
BAS Meetings 

Luisa: (Bericht via Zoom-Chat) Ich habe mit Aelfi über den Kalender gesprochen, hatte 
ein SGM Kommunikationsmeeting, habe ein paar Posts gepostet und Gedanken über neue 
Angebote für Studierende bzw. Beiträge auf Social Media gemacht. 

2: 
Philipp erläutert kurz die zusätzlichen Funktionen bei Zoom und wie sie genutzt werden 
können. 

3: 
AK Wahlen (Yannick, Alexander, Luisa): -------- 
AK Lets talk about (Yannick, Melissa, Alexander, Luisa): -------- 
AK Ersti-Taschen/O-Wochen (Alexander, Luisa, Marc): -------- 
AK Kulti (Enya, Yannick, Marc, Philipp): -------- 
AK Präsenz zeigen (Luisa, Yannick, Melissa, Eugen, Maria): -------- 
AK Campusfest (Enya, Yannick, Melissa): -------- 
AK Make Steinfurt great again (Melissa, Marc, Enya): -------- 
AK International Week (Maria): -------- 
In den AKs gibt es nichts Neues. Es gab ein Vorgespräch zum AStA Kalender (Luisa, Elena, 
Aelfleda, etc.): Der Kalender wird erstmal wie gehabt fortgeführt. Die Frage des 
Verteilens ist unklar.  
Das Plenum spricht sich mehrheitlich dafür aus, dass der Kalender (Beginn des 
Kalendariums) zum 01.09. erscheint. 

4: 
Renate hatte ihren zweiwöchentlichen Bericht aus dem SGM letzte Woche verspätet 
gemailt, weil die AStA-Sitzung schon am Mittwoch statt Freitag war. (Bericht aus 
Datenschutzgründen nicht öffentlich) 

5: 
Philipp berichtet, vom aktuellen Stand des geplanten Newsletters. Der soll ein- oder 
zweimal im Monat erscheinen. Er soll verschiedene Rubriken enthalten, zB. Berichte aus 
den Gremien, Veranstaltungen, etc. 
Eine Redaktion aus mehreren Leuten soll reihum für das Erscheinen des NL sorgen. 
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Unklar war, was wichtig für den NL ist und was nicht. Entsprechend könnte ein Slack-
Kanal eingerichtet werden oder es gibt einen wiederkehrenden TOP auf den AStA-
Sitzungen. Auch wurde die Frage eines Namens diskutiert.  
 Das Plenum diskutiert Inhalte und Design des NL, wie auch den Rhythmus der

Erscheinungsweise. Das Plenum spricht sich für eine monatliche Erscheinungsweise
aus!

Die Redaktion soll aus Philipp, Yannick, Marc und Luisa bestehen. Es sollen aber auch 
Texte von anderen Refs genutzt werden. Ein Slack-Kanal wird erstellt. 

6: 
Maria hat eine E-Mail vom BAS bekommen, mit der Anfrage am Festival contre le racisme 
2020 als Online-Veranstaltung vom 22.06. bis 26.06. teilzunehmen.  
Das Plenum diskutiert die Teilnahme und ob ein AK sich der Ideenfindung bis zum 22.05. 
annehmen soll.  
Luisa, Maria, Jonas und Yannick nehmen am AK teil. 

7: 
Luisa merkt an, dass immer noch die Anfrage nach einer Umfrage im Raum steht (forciert 
durch Kommentare von Studis in den Social Media Kanälen). Unklar ist, wie die Umfrage 
aussehen soll und über welchen Kanal sie laufen soll. Auch kam die Idee auf, eine 
Umfrage über die FSRs laufen zu lassen. 
Das Plenum beschließt eine weitere Umfrage zu machen. 
Philipp, Jonas, Yannick und Enya melden sich für einen AK Umfrage. 

8: 
Luisa möchte, dass der AStA sich zum „Unterstützungspaket“ positioniert. Yannick wird 
eine Stellungnahme dazu verfassen; vlt. heute noch, wenn er Zeit dafür findet. 
Das Plenum diskutiert, wann und ob sich der AStA zu den verschiedenen Aspekten der 
aktuellen Corona-Pandemie positionieren soll und ob nicht die Sammlung von wichtigen 
Infos für Studierende wichtiger ist.  
Auch wird die Frage nach mehr Online-Veranstaltungen/auf Social Media-Kanälen 
diskutiert. 

9: 
Philipp kündigt an, dass demnächst das Passwort vom Google-Kalender geändert wird. 
Yannick regt an, dass insgesamt die Passwörter und Accounts überprüft werden sollten. 
Der AStA-Kalender bei Google muss mal bereinigt werden. Nicht mehr stattfindende 
Veranstaltungen rauslöschen, neue Termine reinsetzen, etc.! 
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10: 
Die FH wird nächstes Jahr 50 Jahre alt. Es gibt einen Arbeitskreis beim FH-Präsidium, der 
die Vorbereitungen für die Feierlichkeiten übernommen hat. Für das Thema stud. AK-
Mitglieder gab es von den FSRs keine Rückmeldung, weshalb jetzt Studies im AStA gesucht 
werden. 
Enya meldet sich als Steinfurter Studentin und Artur als Münsteraner Student. Philipp 
wird die Meldung an das Präsidium weitergeben. 

11: 
Yannick fragt nach, wie die StuPa-Sitzung war, da er nicht teilnehmen konnte.  
Philipp berichtet, dass die Sitzung, das erste Mal als Zoom-Meeting, sehr gut gelaufen ist. 
Es gab viele Fragen an den AStA. Alle Ordnungen, die auf der TOP-Liste standen, sind 
einstimmig verabschiedet worden sind, genauso wie der 1. Nachtragshaushaltsplan 2020. 
Im SoSe sollen noch zwei weitere „digitale“ Sitzungen im Juni und Juli folgen. 

Das Plenum diskutiert das Thema öffentliche Sitzung/Veröffentlichung eines 
Sitzungsvideomitschnittes auch unter dem Datenschutz Aspekt.  
 Das Plenum stimmt dafür, dass die Protokolle veröffentlicht werden sollen. Winni

wird das Protokoll rummailen und über‘s Wochenende können die Refs Einsprüche
gegen bestimmte Stellen des Protokolls erheben. Luisa wird dann das Protokoll
ohne die „angemerkten Stellen“ auf der HP veröffentlichen.

Protokoll: Winfried Hagenkötter 


